
こうよう会 兵庫県支部行事「講演会及び就職・進学説明会」のご報告 

日時：平成 27 年 12 月 19 日（土）午後 1 時 30 分～ 

場所：講演会・神戸国際会館セミナーハウス 7F 701 号室 

懇親会・神戸酒心館 蔵の料亭「さかばやし」 

   

1.講演会 

 大川教授に「地球を救う光エネルギー科学」と題して日頃の

研究についてのご講演はもちろんのこと、2014 年ノーベル賞

授賞式に参加されたお話もお聴きする事ができました。 

 ご専門の LED ランプについては、私たちに分かりやすいよ

うに食事が美味しく見える照明など、具体的なお話をしていた

だきました。LED は高いというイメージがありましたが、今回

の講演会でＬＥＤを見る目が変わり、とても刺激を受けました。

電気代などの質問についても丁寧に答えてくださいました。 

2014 年ノーベル賞授賞式に参加されたお話については、授

賞式や晩餐会の様子や衣装、お食事についてまで詳しく写真付

きで教えてくださいました。また、普段では絶対に聴けないプ

レミア感があるお話で、興味深く聴くことができ、あっという

間に 1 時間半が経過いたしました。 

こんな凄い先生の授業を受けることができる理科大生は幸せ

者です。 

 

2.就職・進学説明会 

広報統括部 小林部長から最初に一人一人へ声をかけていただき、和やかにスタートしました。生徒

と直接関わりのある大川教授と事務局の小林部長のコンビで、私たちの細かい疑問まで丁寧に説明し

てくださいました。また、就職活動全般をわかりやすく、一つ一つ丁寧に資料を使ってお話してくだ

さいました。 

大学院についての質問では、来年度から博士課程に入った学生が支払う授業料など、全額を実質無

料にする方針を決めたことや、外国では博士課程に行ってないと研究者としては認められないことな

どをお話いただきました。 

就職についても今は売り手市場で、とても東京理科大学は有利であるとのことでした。色々な点で、

理系私立大学では No.1 独走。インターンシップの利点や欠点についても説明してくださいました。 

なかなか就職進学状況など分からないため直接お話をお聴きすることで、とても安心いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

3.懇親会 

 懇親会は、車で神戸市東灘区の神戸酒心館 蔵の料亭「さかばやし」へ移動し、ノーベル賞授賞式の

公式行事にて振る舞われた「福寿」と美味しいお料理をいただきながら、終始和やかに会話も弾みま

した。講演会では聞けなかったこともたくさんお話ができました。時間が足りないほどに盛り上がり、

楽しい懇親会となりました。 


